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Abstract (en)
The device has a clamping shoulder formed on a connection region against a point, and an axially adjustable carriage unit (20) arranged with a
through-hole on chambers (11) for insertion of a braided wire. A clamp sleeve (40) is supportably fixed to the carriage unit in an axial adjustment
of the through-hole. The sleeve is suspended and ablated together with the carriage unit on a connection region (52) of a bolt or sleeve contact. A
radial, fixed force of the sleeve acts on the braided wire inserted between the sleeve and the shoulder.

Abstract (de)
Es wird eine Anschlusseinrichtung für elektrische Litzenleiter in einem elektrischen Steckergehäuse (10, 10'), mit in separaten Kammern
(11) in Reihen und Spalten angeordneten Stiftkontakten (50) und/oder Buchsenkontakten (60), vorgeschlagen, bei der an einem, in den
Kammern (11) angeordneten, Schlittenelement (20) eine Klemmhülse (40) angefügt ist. Ein in das Schlittenelement und die daran angefügte
Klemmhülse eingeschobener elektrischer Litzenleiter, wird während einer axialen Bewegung des Schlittenelementes längs der Kammer über
einen stationär festen, u. a. kegelförmigen Anschlussbereich der Stift- oder Buchsenkontakte geschoben, wobei die Litzen zwischen einer aus dem
Anschlussbereich heraus geformten Klemmschulter und der Klemmhülse fixiert werden.
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